

令和6年11月18日

保護者の皆さまへ

浦庄小学校長 高橋 明

## 運動会アンケートの結果について

先日の運動会では、皆さまのご協力を得て無事に終えることができました。ありがとうございました。その後のアンケートにもご協力いただきありがとうございます。皆様からいただいたアンケートの結果をお知らせします。(54件の回答/82件中)

1 子供たちは、生き生きと運動会に参加できていましたか。

ア していた	87%(47件)
イ だいたいしていた	13%( 7件)
ウ あまりしていなかった	0%( 0件)
エ していなかった	0%( 0件)

2 運動会の運営や進行はどうでしたか。

ア よかった	74%(40件)
イ だいたいよかった	26%(14件)
ウ あまりよくなかった	0%( 0件)
エ よくなかった	0%( 0件)

3 運動会の種目は、子供たちの体力や興味を考えたものとなっていましたか。

ア なっていた	63%(34件)
イ だいたいなっていた	35%(19件)
ウ あまりなっていなかった	2%( 1件)
エ なっていなかった	0%( 0件)

4 運動会の種目は工夫されていましたか。

ア されていた	50%(27件)
イ だいたいされていた	44%(24件)
ウ あまりされていなかった	6%( 3件)
エ されていなかった	0%( 0件)

5 運動会の観戦対策(思いやりテント設置等)は工夫されていましたか。

ア されていた	80%(43件)
イ だいたいされていた	19%(10件)
ウ あまりされていなかった	1%( 1件)
エ されていなかった	0%( 0件)

6 その他、お気づきの点がありましたらお書きください。 『 』は、学校からの回答です

○お世話になりました。

○お疲れさまでした

○運動会の練習や運営等、大変お世話になりました。子供達がたくましく成長した姿を見ることができ、とても感動しました。気候もよく、観覧しやすかったです。

○楽しい運動会をありがとうございました。親子共々いい思い出になりました！

○子どもたちがいっしょけんめいがんばる姿に感動しました。

○これまでのご指導ありがとうございました。

○12時までに片付けまで終われたのもいいですね。小学校最後の運動会、とても素晴らしかったです。お世話になりました。

○子供たちが係の仕事や演技に一生懸命にきびきび動く姿が印象的でした。先生方のご指導のおかげだと感謝しています。

○小学校生活最後の運動会、とても心に残る素敵な運動会でした。素晴らしかったです。子どもたちの一生懸命さが伝わってきました。ありがとうございました。

○先生方のご指導のおかげで、子供達が一生懸命頑張ったすばらしい運動会をみさせていただきました。運営に携わることで成長できたと思います。ありがとうございました。

○運動会を通して互いに思いやり、支え合うことを学び、いじめのない明るい学校生活が送れますように。先生方のご指導、発信に期待したいと思います。

『学校全体で取り組んで参ります。保護者の方々もご協力よろしくお願ひします。』

○高学年は毎年同じ踊りでなく違う踊りも見てみたい。

『6年生のアンケートでソーラン節になりました。過去には創作ダンスをした年もあったようですが、中心となる6年生の希望を優先しています。』

○全学年もう一種目ずつくらい追加してほしい。高学年に障害物競争、低学年にリレー等。

○入場行進を復活させて欲しい。種目も少なく寂しいなあって思いました。

○種目が少なくなったような感じがして少し残念だった。時間も少し余裕ができたのであれば、入場行進なども復活させてほしい。

『低学年のリレー、高学年の団体種目で検討してみます。ただ、半日開催を希望される保護者の方が多いので、入場行進の復活までとなると、時間的に厳しいことが予想されます。』

○来年度も涼しい時期に午前中で終わるようお願いします。

『午前中開催は、賛同される方が多いので、そうする予定です。時期については検討します。』

○運動会は、10月中に実施した方が良いと思う。今年はたまたま暖かかったが、11月は寒い日が多くなると思う。寒いと児童も保護者も外での活動が辛くなると思う。今年はなぜこんなに遅い実施日だったのか理由が知りたい。

『昨年の校長会で、自然の家(宿泊学習)、県陸上大会、地区の運動会、お祭り等の行事を鑑みて、11月10日(日)の開催になりました。来年度は、自然の家(宿泊学習)は、9月18・19日です。県陸上大会は10月25日(土)浦庄運動会は26日(日)の予定です。10月開催だと候補日は、18日(土)19日(日)です。それより前の週は、暑さが厳しく、練習が間に合いません。(9月は、暑さのために体育がほとんどできませんでした。)予備日を土日で考えると、翌週はできないので、2週間後の11月1日(土)2日(日)です。2週間空くのは、子供のやる気も続かないので、土曜日開催や予備日を1週置かず即順延などを含めて検討してみます。』